

L'Enseignement Primaire

Revue illustrée de l'Ecole et de la Famille

C.-J. MAGNAN Propriétaire et Rédacteur-en-chef



LE COMTE DE LA GALISSONNIÈRE

Roland-Michel-Barrin, comte de la Galissonnière, administra la Nouvelle-France par *interim* de 1747 à 1749, M. de la Jonquière ayant été fait prisonnier de guerre par les Anglais. Il réorganisa la milice canadienne et relia par une suite de forts Québec au Mississipi, et proposa des plans qui, s'ils eussent été exécutés, auraient probablement conservé le Canada à la France. Dieu, qui veillait sur le peuple canadien, en jugea autrement. M. de la Galissonnière fut rappelé en France en 1749, pour régler la question des limites de l'Acadie. Il mourut en 1756.